

BERITA TERBARU

Tampil Memukau, Kgs Praja Qori Cilik ini Buktikan Salah Satu Program Mura Mantab 'Berhasil'

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 22, 2022 - 13:33



MUSIRAWAS SUMSEL - Ada yang menarik dalam acara Puncak Hari Jadi Kabupaten Musirawas ke-79, Rabu (20/4/2022) lalu. Seorang Qori Cilik tampil memukau melantunkan ayat Suci Alquran mengawali acara 'besar' di gedung Paripurna DPRD Musirawas.

Ia adalah Kgs. Praja, Qori yang dididik dari salah satu dari 9 program Mura Mantab yang diusung Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud dan Wakil Bupati Hj. Suwarti Burlian dalam bidang keagamaan. Lantunan ayat-ayat kalamullah itu membuat seluruh hadirin terdiam, khusuk men-taddaburi Alquran. Tampilnya 'Usted Praja' ini seolah menjadi bukti bahwa program Mura Mantab itu berhasil.

Kgs. Praja saat dimintai keterangan mengatakan bahwa dirinya sejak TK menyukai membaca Al-Qur'an, dan termotivasi menjadi seorang Qori.

"Sejak TK saya suka baca Al quran. Hingga saat ini terus belajar Al quran," kata Kgs. Praja.

Kgs. Praja telah menoreh prestasi diantaranya pernah menjuarai MTQ tingkat Kabupaten Mura. Yang luar biasanya lagi ia juga pernah menjadi juara di MTQ Kabupaten Garut, Provinsi Jawa Barat.

"Kalau prestasi pernah menjadi juara MTQ Kabupaten Musi Rawas dan MTQ Kabupaten Garut Jawa Barat," ucap Qori Cilik ini.

Kgs. Praja berharap suatu saat nanti dirinya mampu menjadi juara nasional Qori dan dapat mewakili Indonesia di kancah Internasional.

"Harapannya bisa juara Nasional dan bisa mewakili Indonesia di kancah internasional," tuturnya.



Senada disampaikan, Ayah Kgs. Praja yakni Kgs. Effendi Fery saat dimintai keterangan. Menurut dia, semua ini ada keterkaitan dan berkesinambungan dengan 9 program Bupati Mura, Hj Ratna Machmud dan Wakil Bupati, Hj Suwarti Burlian.

Diantaranya, jalan mulus sampai ke desa-desa, sekolah gratis, seragam gratis, berobat gratis, bantuan pondok pesantren, mendirikan rumah Tahfidz Al-Qur'an, bantuan alat berat, satu mobil ambulance dan santunan kematian.

"Dari 9 program tersebut, hasil dari didikan Kgs. Praja yakni berdirinya rumah

Tahfidz Al-Qur'an," kata Kgs. Effendi Ferry.

Sebelumnya pernyataan, Bupati Mura, Hj Ratna Machmud mengatakan bahwa, kehadiran rumah tahfiz ini dapat menjadi tempat pembaca dan penghafal al-qur'an belajar dan mendidik generasi islam di Kabupaten Mura.

"Maka dari itulah, masuk dalam 9 program, yang pastinya untuk membawa berkah baik bagi anak, orang tua dan Kabupaten Mura," kata Bupati.

Bupati juga mengapresiasi keikhlasan dan istiqomah ustadz dan ustadzah dalam mendidik anak-anak generasi penerus Islam, sehingga dapat melahirkan generasi penghafal quran yang mampu menjaga dan memelihara kemurnian al-qur'an.

"Terima kasih kepada orang tua yang menghantarkan anaknya ke rumah tahfiz untuk belajar Quran,"tutupnya. (dod)